

Sanierung der Grundschule „Hans Christian Andersen“

Die Europäische Union und das Land Sachsen-Anhalt unterstützen die Stadt Halle (Saale) finanziell bei der Sanierung der Grundschule „Hans Christian Andersen“. Sachsens-Anhalts Finanzminister André Schröder hat am Freitag, 02.11.2018 dem Oberbürgermeister Herrn Dr. Wiegand für das Bauvorhaben einen STARK III plus EFRE - Förderbescheid übergeben. Insgesamt stehen 2.641.845,30 € Fördermittel für die energetische und allgemeine Sanierung zur Verfügung.

Die im Jahr 1965 errichtete Schule vom Typ „Trauzettel“ erhält unter dem Aspekt der energetischen Sanierung eine wärme gedämmte Hülle. Dies betrifft die Fassade und das Dach, zudem werden Außentüren und Fenster erneuert. Auf den Süd-, Ost- und Westseiten erhalten die Fenster einen außen liegenden Sonnenschutz als elektrisch angetriebene Raffstoreanlage. Erneuert wird die Wärmeversorgungsanlage, außerdem werden die Räume künftig durch eine LED-Beleuchtung erhellt.

Bei der allgemeinen Sanierung wird Wert auf einen besseren Brandschutz gelegt. So verschwinden die alten Holzzwischenwände mit den Holzspinden, die noch aus der Anfangszeit der Schule stammen. Stattdessen werden Trockenbauwände eingezogen. Auch die Grundrisse im Gebäude werden teilweise neuorganisiert. Im Keller sollen große Garderobenräume entstehen, der gesamte Sanitärbereich für die Sporthallennutzung wird in den Souterrainbereich gelegt. In der Aula wird der Parkettboden aufgearbeitet. Alle Wände werden gemalert, sämtliche Türen ausgetauscht und der Fußboden erneuert. Die Treppenhäuser werden mit Aluminium-Glas-Konstruktionen und Rauchschutz- bzw. Brandschutztüren geschottet. Weiterhin werden Rauchabzugsanlagen eingebaut, die Treppengeländer erneuert und ein zweiter Rettungsweg geschaffen. Das Schulgebäude wird auch durch einen Aufzug erschlossen, um die Barrierefreiheit zu gewährleisten. Die Stromleitungen werden erneuert, eine Einbruchmeldeanlage sowie eine Hausalarmanlage für Alarmierung bei Brandgefahr, Amoklauf oder Bombendrohung eingebaut. Alle Klassenzimmer erhalten einen IT-Anschluss.



SACHSEN-ANHALT



EUROPÄISCHE UNION

EFRE

Europäischer Fonds für regionale Entwicklung

**HIER INVESTIERT EUROPA
IN DIE ZUKUNFT UNSERES LANDES.**

www.europa.sachsen-anhalt.de